

RUMBO A LA GUBERNATURA DEL ESTADO DE MÉXICO

Morena anuncia a los 4 finalistas para consulta

Van Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis



REDACCIÓN

Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis son los cuatro finalistas que la Comisión de Elecciones de Morena determinó que estarán en la segunda y definitiva encuesta para elegir a quien encabece la candidatura por la gubernatura del Estado de México en la elección de 2023.

La dirigencia nacional del partido informó, en conferencia de prensa en la Ciudad de México, que los cuatro personajes son quienes tuvieron mayor reconocimiento en la previa siendo Delfina Gómez Álvarez la más identificada de todos los aspirantes con 47.3 por ciento; seguida de Higinio Martínez Miranda, con 28.8; Fernando Vilchis Contreras con 25.3 y Horacio Duarte Olivares con 17.4 puntos porcentuales.

Se informó que esta segunda será la encuesta definitiva “donde vamos a organizar quién se encargará de coordinar las tareas de los comités de defensa de la cuarta transformación en el Estado de México”.

Mario Delgado Carillo indicó que “habrá dos empresas encuestadoras (sin especificar cuáles) levantando, con la misma metodología, dos encuestas espejo para

garantizar la certidumbre; ya nos hemos reunido con los cuatro finalistas, y vamos en tiempo y forma como hemos señalado”.

No obstante el líder nacional del partido guinda no definió una fecha para la realización de esta segunda encuesta ni detalló cuál será la metodología a la que deberán apegarse las dos casas encuestadoras; sí se informó que los resultados se tendrán a más tardar el 10 de agosto.

De igual forma comentó que debido a que cualquiera de los aspirantes podría ser muy reconocido por una mala reputación, la pregunta a responder será: “¿Está usted dispuesto a votar por esta persona?”.

En la primera etapa de selección participaron 68 aspirantes en una composición de 48 hombres y 20 mujeres; en su momento Mario Delgado presentó los resultados de la encuesta por separado indicando que se habían realizado dos ejercicios por separado, no obstante los resultados solo consideran a una mujer por tres hombres para la encuesta definitiva.

Piso parejo

Respecto a la controversia existente con los aspirantes a la candidatura de Morena por la Presidencia

▲ El dirigente nacional Mario Delgado dio a conocer los nombres en la CDMX.

Foto especial

de la República en 2024, el líder morenista ratificó su compromiso con garantizar piso parejo, igualdad de condiciones y un diálogo permanente con todas y todos quienes desean encabezar el proyecto de la Cuarta Transformación en la próxima contienda presidencial de 2024.

“El partido no va a permitir dados cargados, tenemos que garantizar siempre condiciones de equidad y transparencia, así como piso parejo para todos los que tengan aspiraciones. Desde Morena nos comprometemos, como partido, a no hacer distinciones. Por ello, invito a nuestros liderazgos a que nos reunamos y prevalezca la responsabilidad y el diálogo. Que haya un compromiso de institucionalidad y unidad”, sostuvo Delgado.

Por último, señaló que no hay que confundir el trabajo que realizan algunos referentes de Morena como Funcionarios Públicos con sus actividades políticas; pues “son funcionarios de territorio no de escritorio”, no obstante, dijo, son respetuosos de la ley.



Morena da a conocer a sus cuatro finalistas

De entre Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis, saldrá el coordinador; el 10 de agosto se conocerá al elegido

REDACCIÓN CAPITAL

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que quienes serán medidos en la encuesta final y que definirá a la coordinadora o coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en territorio mexiquense serán Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis.

Los resultados de esta encuesta, se darán a conocer a más tardar el próximo 10 de agosto, señaló.

Informó que en reunión de trabajo de la Comisión Nacional de Elecciones, se revisaron los resultados de la encuesta de reconocimiento que midió a todas y todos los aspirantes a coordinar los trabajos de organización del partido en el Estado de México, además, se realizó una

El partido no va a permitir dados cargados, tenemos que garantizar siempre condiciones de equidad y transparencia, así como piso parejo para todos los que tengan aspiraciones”.

Mario Delgado / Dirigente nacional de Morena

valoración de los perfiles, evaluando atributos como honestidad, la cercanía con la gente, la credibilidad, entre otros.

Asimismo, el líder morenista ratificó su compromiso con garantizar piso parejo, igualdad de condiciones y un diálogo permanente con

todas y todos quienes desean encabezar el proyecto de la Cuarta Transformación en la próxima contienda presidencial de 2024.

“El partido no va a permitir dados cargados, tenemos que garantizar siempre condiciones de equidad y transparencia, así como piso parejo para todos los que tengan aspiraciones. Desde Morena nos comprometemos, como partido, a no hacer distinciones. Por ello, invito a nuestros liderazgos, a que nos reunamos y prevalezca la responsabilidad y el diálogo. Que haya un compromiso de institucionalidad y unidad”, sostuvo Delgado.

Señaló que no hay que confundir el trabajo que realizan algunos referentes de Morena como funcionarios públicos con sus actividades políticas; pues “son funcionarios de territorio no de escritorio”, no obstante, dijo, son respetuosos de la ley.

● *Se medirá su experiencia política y aportaciones al movimiento de la 4T*



DELFINA, HIGINIO, HORACIO Y FERNANDO AVANZAN A LA ENCUESTA FINAL

Los resultados de la encuesta final se darán a conocer el 10 de agosto

Lilia González

Una vez evaluados los perfiles postulantes a ser coordinadora o coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, la Comisión Nacional de Elecciones avaló a Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis como los idóneos para avanzar a la encuesta final.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que la Comisión Nacional de Elecciones sostuvo una reunión de trabajo en la que se revisaron los resultados de la primera encuesta de reconocimiento que midió a todas y todos los aspirantes a coordinar los trabajos de organización del partido en la entidad.

Además de lo anterior, comentó que se realizó una valoración de los perfiles, evaluando atributos como honestidad, cercanía con la gente, credibilidad, entre otros aspectos.

Tras la determinación, ratificó su compromiso con garantizar piso parejo,

igualdad de condiciones y un diálogo permanente con todas y todos quienes desean encabezar el proyecto de la Cuarta Transformación en la próxima contienda presidencial de 2024.

“El partido no va a permitir dados cargados, tenemos que garantizar siempre condiciones de equidad y transparencia, así como piso parejo para todos los que tengan aspiraciones. Desde Morena nos comprometemos, como partido, a no hacer distinciones”, sostuvo.

En este tenor, se indicó que los cuatro candidatos serán sometidos a la encuesta final, cuyos resultados serán dados a conocer a más tardar el próximo 10 de agosto.

“Por ello, invito a nuestros liderazgos a que nos reunamos y prevalezca la responsabilidad y el diálogo. Que haya un compromiso de institucionalidad y unidad”, agregó.

Destapa Morena a cuatro para ir a la segunda encuesta

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

La secretaria de Educación, Delfina Gómez Álvarez; el senador Higinio Martínez Miranda; el director general de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, y el presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras, son los cuatro perfiles de Morena que pasarán a la segunda encuesta para elegir a quien coordinará los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México, informó el dirigente nacional del partido, Mario Delgado Carillo.

En conferencia de prensa recordó que fueron 67 los perfiles

Delfina, Higinio, Horacio Duarte y Fernando Vilchis llegaron a la final

que se registraron como aspirantes a coordinador y el electo, eventualmente, sería considerado como el candidato de Morena a la gubernatura del Estado de México en la elección del 2023.

En este sentido, pasaron por un primer filtro de identificación que contempló mil 200 llamadas telefónicas y los cuatro perfiles fueron los más populares entre

los ciudadanos y sus correligionarios.

“Son los cuatro finalistas que la Comisión de Elecciones valoró que deben ir a la segunda encuesta final. Habrá dos empresas encuestadoras nacionales levantando al mismo tiempo y con la misma metodología y habrá dos encuestas espejo”, precisó el dirigente morenista.

“Proceso transparente”

El líder nacional afirmó que ya se han reunido con los cuatro finalistas y ellos tienen conocimiento de que pasarán a esta segunda etapa de encuestas. Se espera que a más tardar el próximo 11 de agosto se defina al que será el candidato de la fuerza política para la justa electoral del año entrante.

Algunos de los aspirantes en el Estado de México se dijeron inconformes respecto a la metodología y pidieron escuchar grabaciones relativas al proceso interno y, al respecto, Delgado Carillo informó que hay transparencia total en este proceso y que dieron acceso a las encuestas. —



FOTOS. CORTESÍA. MORENA



Refirió que en una segunda y definitiva encuesta se seleccionará a la o el coordinador.

MORENA

Anuncia a finalistas para dirigir comités

VIOLETA HUERTA

Son Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis; dos aspirantes declinaron por la secretaría de Educación

El partido Morena dio a conocer a sus cuatro finalistas para la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México y futuro candidato o candidata a la gubernatura.

Ella y ellos son: la secretaria de Educación federal, Delfina Gómez Álvarez; el senador Higinio Martínez Miranda; el director de Aduanas, Horacio Duarte Olivares; y el alcalde de Ecatepec, Fernando Vilchis Contreras.

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, informó que la Comisión Nacional de Elecciones tiene listo el dictamen de esas cuatro personas que pasarán a la segunda etapa, la cual consistirá en una segunda y definitiva encuesta para seleccionar a la o el coordinador.

La definición se tomó con base en los resultados de la primera encuesta de reconocimiento y la valoración política al interior de ese partido.

Informó que la o el coordinador será dado a conocer el 10 de agosto.



Se dio a conocer la primera encuesta de reconocimiento.

También añadió que habrá dos casas encuestadoras nacionales levantando al mismo tiempo, y con la misma metodología, los resultados para garantizar certidumbre y transparencia del proceso mexicano para renovar la gubernatura.

Además, informó que ya se reunió con los cuatro finalistas y les comunicó la decisión de que vayan a una segunda encuesta para definir a la o el ganador.

En la primera encuesta de reconoci-

miento, esos cuatro personajes ocuparon justamente los primeros lugares entre las y los 68 aspirantes.

Delfina Gómez Álvarez obtuvo un 47.3%, seguida de Higinio Martínez Miranda con el 28.8%, Fernando Vilchis con el 25.3% y Horacio Duarte Olivares con el 17.4%. El resto obtuvo como máximo un 13% de reconocimiento.

Con esta decisión quedan fuera 64 de las 68 personas que aspiraban a la coordinación de los comités de defensa de Morena en el Estado de México.

DECLINAN POR DELFINA GÓMEZ

A menos de una semana que se dio a conocer la primera encuesta de reconocimiento de las y los aspirantes a la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación de Morena en el Estado de México, en ese partido han comenzado a realizarse llamados a la unidad y declinaciones a favor de Delfina Gómez Álvarez.

Tanto la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, como el director del ISSSTE, Pedro Zenteno, anunciaron su apoyo a la secretaria de Educación federal Delfina Gómez Álvarez, quien resultó en primer lugar.

A través de sus redes sociales, ambos personajes informaron que respaldarán a la exalcaldesa y senadora con licencia, aunque Gutiérrez Escalante advirtió que la encuesta de Morena registró errores que le permitirían impugnar, pero decidió ir por la unidad.

Sin embargo, ninguno resultó de los principales finalistas en la encuesta, pues Gutiérrez Escalante quedó en el sexto lugar entre las mujeres con un 6.9% de reconocimiento, y él, en noveno sitio entre los hombres con un 9%.

La alcaldesa de Tecámac publicó un video vía sus redes sociales, donde señaló que tras los resultados del ejercicio donde apenas un 8% de la ciudadanía la conocía, ella tiene otros datos donde asegura su reconocimiento es superior al 20%.

Incluso, dijo que pidió a su dirigencia revisar cómo se hizo la encuesta y encontró elementos suficientes para impugnarla porque tiene errores de metodología e implementación, pero tras reflexionar que lo importante no es lo que ella quiere, ni su aspiración, sino la causa y lo que el Estado de México necesita, decidió apoyar a Delfina Gómez.

"Vamos a confiar y a respaldar a la maestra Delfina Gómez Álvarez, estoy cierta que, como lo ha dicho nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, es una mujer honesta y congruente con nuestros principios y nuestro movimiento".

Porsu lado, Pedro Zenteno publicó una carta dirigida tanto a la titular de la SEP, al líder nacional Mario Delgado y a la militancia de Morena para señalar que después de conocer los resultados de la encuesta es innecesario aplicar otra, pues la diferencia entre Gómez Álvarez y el resto de las y los aspirantes es tan amplia que no se podría remontar.

La maestra, añadió el director del ISSSTE, es conocida y reconocida en todo el Estado, pues fue la triunfadora en las elecciones de 2017.

Quedaron fuera 64 de las 68 aspirantes a la coordinación.

10

DE AGOSTO se dará a conocer el nombre de la o el coordinador de los Comités.

Selección, por valoración política de perfiles: Delgado

Morena ya tiene a sus 4 finalistas por el Edomex

EL LÍDER nacional del guinda indica que Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis son los cuatro finalistas de Morena que participarán en la encuesta mediante la cual el partido definirá a su candidato a la gubernatura del Estado de México.

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis son los cuatro finalistas de Morena que participarán en la encuesta mediante la cual el partido definirá a su candidato a la gubernatura del Estado de México.

Así lo dio a conocer el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, quien en conferencia de prensa señaló que, tras la primera encuesta en la que se midió a los 68 participantes, y después de valorar los perfiles políticos, se tomó la determinación.

"La encuesta de reconocimiento, donde los 68 participantes fueron medidos todas y todos, fueron encuestados y tuvimos resultados que dimos a conocer a toda la población.

EL DATO

LA PRIMERA de dos encuestas para elegir a quien encabezará los comités de defensa de la 4T en el Edomex, se realizó vía telefónica, con mil 200 llamadas y 95 por ciento de confianza.

"Con esta información, más la valoración política de los perfiles, la Comisión de Elecciones tiene ya un dictamen de qué compañeros y compañeras pasan a la etapa final, a la segunda y definitiva encuesta, donde vamos a seleccionar quién se va a encargar de coordinar las tareas de organización, de formación de Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en todo el territorio mexicano", explicó.

En conferencia de prensa, Mario Delgado dio a conocer los nombres de los cuatro finalistas, de los que saldrá el elegido que presentará, a más tardar, el próximo 10 de agosto.

"Hoy les doy a conocer que quienes irán a esta encuesta final, y que tendremos que dar a conocer a más tardar el próximo 10 de agosto: es la maestra Delfina Gómez, es el compañero Higinio Martínez, el compañero Horacio Duarte y el compañero Fernando Vilchis. Son los cuatro finalistas que la Comisión de Elecciones valoró, deben de ir a la segunda encuesta final", apuntó.

Ante los medios de comunicación, explicó que ahora se llevarán a cabo dos encuestas espejo que garantizarán la certeza y transparencia en el proceso interno para definir al candidato de Morena.

"Habrá dos empresas encuestadoras nacionales levantando, al mismo tiempo y con la misma metodología; dos encuestas espejo para garantizar la certeza, la certidumbre y la transparencia en este proceso", indicó.



EL DIRIGENTE de Morena, Mario Delgado, en conferencia, ayer.

PREFERENCIA

Los aspirantes con mejores resultados en la primera encuesta fueron:



Cifras porcentaje Fuente: Morena

Y anuncia continuación de eventos, pese a prohibición

• Por Magali Juárez
magali.juarez@razon.com.mx

MARIO DELGADO, dirigente nacional de Morena, advirtió que pese a la prohibición del Instituto Nacional Electoral (INE), el partido seguirá realizando eventos de promoción y aseguró que él no ha visto comportamientos irregulares, como el uso de recursos públicos, por parte de los liderazgos más visibles.

En conferencia, arremetió en contra de la autoridad electoral y dijo que sus resoluciones son "como si viviéramos en un fascismo, en un autoritarismo", por lo que aseveró que no las acatarán.

"Por supuesto que no lo podemos permitir, si justo venimos de la lucha por la democracia. Entonces vamos a seguir haciendo eventos dentro del margen de la ley, tenemos derechos constitucionales, tenemos garantías individuales que siempre hemos actuado respetando la ley. Entonces, dentro del marco de la ley, dentro de lo que nos permite la ley y los derechos constitucionales vamos a seguir teniendo nuestras tareas como partidos políticos", manifestó.

Cuestionado sobre el repro-

che que han realizado al interior del partido por el actuar tendencioso de algunos liderazgos para favorecer a algunas de las "corcholatas", Delgado dijo que son respetuosos de las opiniones, pero aseguró que no se va a permitir que ningún dirigente esté cargado para uno u otro lado.

Respecto al uso de recursos públicos, el líder nacional de Morena afirmó que es un delito, por lo que dijo que si alguien tiene pruebas de que hay uso ilegal de fondos públicos, que lo denuncie, pero les pidió a los militantes del partido "no hacer declaraciones fáciles".

"El uso de recursos públicos es un delito. Entonces, si alguien tiene pruebas de que hay uso de recursos públicos, tendrá que denunciarlo y que lo investigue la autoridad correspondiente. Yo les ofrezco diálogo y comunicación, porque todos tenemos que ser muy responsables en este proceso.

EL TIP

EL PRD acusó el domingo a la titular de la SEP, Delfina Gómez, de haber comerciado con actividades para su candidatura, como abanderada de Morena, en medio del rezago educativo.

"No hacer declaraciones fáciles que sean contraproducentes contra nuestro movimiento. Todos tenemos que hacernos responsables, con mucha madurez, de la unidad de este proceso y si hay inquietudes por eso yo les digo que estoy a sus órdenes", declaró Delgado.

Delgado aseguró que ya se reunió con Delfina Gómez, Higinio Martínez, Horacio Duarte y Fernando Vilchis, a quienes les informó que forman parte de la segunda etapa para elegir al candidato de Morena en el Estado de México y que pronto tendrán los resultados.

"Ya nos hemos reunido con los cuatro finalistas. Ella y ellos saben que van a esta segunda etapa. Vamos en tiempo y forma con lo señalado en la convocatoria. Y pronto tendremos resultados de quién se va a encargar de esta tarea", dijo.

Por otra parte, aseguró que la organización para el Congreso Nacional del 17 y 18 de septiembre avanza en forma adecuada y dijo que este fin de semana se celebrará la votación en los 300 distritos: "Entre sábado y domingo tendremos un proceso, que es abierto, es democrático, es incluyente. Invito nuevamente a toda la gente a que se sume a Morena, a que participe en Morena; sólo necesitan su credencial de elector, es lo único que necesitan para participar en este movimiento", manifestó.